



## Consejo de Seguridad

Distr. general  
19 de octubre de 2018  
Español  
Original: inglés

### **Cartas idénticas de fecha 19 de octubre de 2018 dirigidas al Secretario General y a la Presidencia del Consejo de Seguridad por el Representante Permanente de Israel ante las Naciones Unidas**

Me dirijo a usted para informarle de un hecho alarmante relativo al reciente lanzamiento de misiles balísticos por el Irán.

Fuentes del Cuerpo de Guardianes de la Revolución Islámica (CGRI) se han responsabilizado del lanzamiento de misiles balísticos de mediano alcance desde la parte occidental del Irán hacia objetivos en la zona oriental de Siria el 1 de octubre de 2018. Según varias fuentes de información, se lanzaron al menos cuatro misiles de tipo Zulfikar y al menos un misil de tipo Qiam 1, ambos con un alcance de 700 kilómetros.

Agencias de noticias del Irán han hecho pública toda la información disponible sobre este acto inquietante, incluidas imágenes de las inscripciones escritas en el lateral de los misiles, que están claramente dirigidas contra Israel y le amenazan.

El reciente lanzamiento por el Irán no surge de la nada, forma parte del comportamiento sin escrúpulos del régimen en todo el Oriente Medio, en particular su proliferación de misiles, sus reiterados lanzamientos de misiles y las declaraciones amenazantes en nombre de los comandantes del CGRI.

Según entendemos, los misiles iraníes que fueron disparados cruzaron el umbral del anexo B, según se describe en la resolución [2231 \(2015\)](#) del Consejo de Seguridad. Exhorto al Consejo de Seguridad a que condene las actividades amenazadoras del Irán de manera inmediata e inequívoca.

Le agradecería que tuviera a bien hacer distribuir la presente carta como documento del Consejo de Seguridad.

*(Firmado)* Danny **Danon**  
Embajador  
Representante Permanente

